Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 340 m?
Référence 4006
Prix 1220 000 €

Montriond
Maison a vendre (74110)
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Excellente opportunité d'acquérir un chalet indépendant dans un quartier trés
recherché de MontriondAvec une vue panoramique sur les montagnes et une
exposition sud-ouest, ce chalet est idéalement placé dans un quartier tres prisé.
Montriond est un village situé juste a coté de Morzine et est tres demandé par ceux
a la recherche de calme, d'ensoleilement et de proximité aux montagnes
environnantes. Le chalet est ensoleillé tout au long de la journée. Ce quartier est
desservi par un bus gratuit vous permettant d'accéder directement aux pistes

d'Avoriaz et des Portes du Soleil. Le centre de ...

Prime large detached chalet in a sought-after area of MontriondWith panoramic
views over the mountains and a south west exposure this chalet commands a
fantastic location. Montriond is a fabulous village right next to Morzine and is a
sought-after area for those not wanting to be in the heart of the action but a slightly
more tranquil setting in which to enjoy the mountains. The hamlet is serviced by a
free bus connecting it to the Ardent Cable car providing access into the heart of the
Porte du Soleil ski area and Avoriaz. There is also bus free bus access into Morzine.

The centre of ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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